

MELILLA / Sociedad

La ruta continuará su curso hasta julio pese a que aún continúa cerrado el templo Hindú por obras

Quince mujeres de Cáritas acudieron ayer la Ruta de los Templos

SERGIO GALVEZ

15 mujeres integrantes del curso de desarrollo integral impartido por Cáritas Interparroquial fueron en la mañana de ayer las protagonistas de la Ruta de los Templos que viene organizando todos los martes la Viceconsejería del Mayor y Relaciones Vecinales.

Como suele ser costumbre, la viceconsejera del Mayor y Relaciones Vecinales, Carmina Sanmartín, acudió a la salida de la ruta en las puertas del Casino Militar, para acompañar, en esta ocasión, a las quince mujeres que

disfrutaron ayer de esta jornada especial.

En este sentido, Sanmartín quiso aclarar que esta iniciativa se puso en marcha meses atrás, pero que en este ejercicio son más los colegios e institutos quienes hasta la fecha, vienen acaparando esta ruta cultural, por lo que los autobuses recogen directamente a los estudiantes en el correspondiente centro educativo.

En concreto, estas quince mujeres que ayer disfrutaron de esta ruta forman parte de un programa subvencionado por la Consejería de Bienestar Social y Sanidad, lle-



SGC

Sanmartín junto a las mujeres de Cáritas en la salida de la ruta

vando a cabo una formación "integral" en ámbitos relacionados con la economía y la cultura, informó la viceconsejera.

Por su parte, María José Merchan, coordinadora de este programa, fue quien expuso que estas mujeres pertenecen a un programa de erradicación de la pobre-

za. "Son 45 las familias a las que atiende Cáritas, personas a las que se ayuda económicamente y en todos aquellos aspectos sociales, laborales o educativos que necesitan".

Por último, la viceconsejera finalizó su intervención ante los medios recordando que el programa

de actividades que se oferta desde el área del Mayor y Relaciones Vecinales se recuperan en mayo "porque empieza el buen tiempo y se puede disfrutar mejor de los recorridos a bordo del tren trágico, el Centro de Aves Rapaces del Fuerte de Rostrogordo y a la Granja Escuela Gloria Fuertes.

Unas veinte fotografías se exponen en el Campus de diferentes autores teniendo a la mujer como principal protagonista

Melilla Mirada expone sus trabajos en el Campus Universitario

SERGIO GALVEZ

La asociación Melilla Mirada expone desde ayer una muestra fotográfica dedicada a la mujer en el Campus Universitario de la ciudad.

Sobre ello el decano de la Universidad, Juan Granda, consideró que se trata de una iniciativa muy positiva para el Campus habida cuenta que lo que se pretende es que a parte de ser un espacio académico tenga cabida también espacios culturales donde colectivos de diferentes artística tengan también lugares para exponer sus trabajos y también para que se enriquezcan estos estudiantes.

Por su parte, la presidenta de la Asociación "Melilla Mirada" quiso agradecer también al director del

centro esta iniciativa para poder "traer nuestros proyectitos" como ella misma catalogó, a pesar de la juventud que tiene la asociación, aún así reconoció tener una gran trayectoria bastante importante en cuanto a proyectos que han sacado a la luz.

Una exposición que trata de mostrar las distintas facetas donde se mueve la mujer, todo ello enmarcado con diferentes composiciones fotografías con distintos matices y distintas inquietudes, buscando el color y el mensaje de mujeres de color, en blanco y negro, luces y sombras, o bien jugando con el desenfoque buscando la realidad.

Por otra parte, la exposición también quiso tener un especial con la violencia de género, representados en las distintas comunida-



SGC

Los responsables de la iniciativa junto a alguna de las fotos expuestas

des, una lacra que sufre la sociedad española y de lo que dijo "no solo

hay que limitarse en recordar esta situación una vez al año, por poner

un ejemplo en el último trimestre se han recogido 17 casos de violen-

MELILLA / Sanidad

Curso IMSERSO



Foto de familia de profesores y alumnos del curso



Benbuman y Coll entregando diplomas



Una de las alumnas recogiendo el diploma

El Centro de Mayores fue testigo ayer de la clausura de este curso, del que la decana de la Facultad de Enfermería Bibinha Benbuman, aseguró que "va más allá que un simple curso de formación"

Clausura del I Curso para la evaluación de la dependencia

SERGIO GALVEZ

La directora Territorial del IMSERSO, Francisca Coll y la decana de la Facultad de Enfermería, Bibinha Benbuman, clausuraron ayer en el Centro de Mayores el I Curso de Postgrado de cualificación para la evaluación de la dependencia. Un curso que según afirmó la

directora Territorial, basa porque profesionales del área de la salud apuesten por nuevas técnicas como complemento de sus conocimientos, fundamentalmente a lo que a personas dependientes se refiere.

Por su parte Benbuman, agradeció la colaboración del IMSERSO para llevar a cabo este curso interdisciplinar "con

un espíritu de colaboración encomiable" de un ciclo del que aseguró "aporta algo más que una simple formación".

Las responsables del ciclo finalmente, repartieron los diplomas a los alumnos que superaron el curso, a los profesores del curso, así como a los diferentes organizadores del mismo.

¿Quieres ser mi SOCIO?

JUNTOS PODREMOS AYUDAR A LAS PERSONAS MÁS DESFAVORECIDAS.

HAZTE SOCIO DE CRUZ ROJA 902 22 22 92 www.cruzroja.es

Cada vez más cerca de las personas